



**Juegos Olímpicos**

 Iberdrola

## Baloncesto

Australia  
España

92  
80

(31-21), (18-21), (20-18), (23-20)

**Australia:** Daniels (13), Giddey (17), Mills (19) Kay (8), Landale (20) -cinco inicial-, Dellavedova, McVeigh (13), Magnay (2), Green e Ingle.

**España:** Brown (5), Abrines (6), López-Aróstegui (2), Aldama (27), Willy Hernangómez (14) -cinco inicial-, Garuba (3), Juancho Hernangómez (2), Díaz, Rudy Fernández, Lull (17) y Brizuela (2).

**Árbitros:** Gatís Salins, de Letonia; Omar Bermúdez, de Médico, y Juan Fernández, de Argentina. Eliminaron por faltas al australiano Magnay

**Estadio Pierre Mauroy de Villeneuve-d'Ascq.**

Sergio R. Viñas, París

La previsión era justa. En el estreno de los Juegos, Australia le recordó a España que le espera un camino muy difícil. Perdieron por 92-80 los hombres de Sergio Scariolo en Lille ante un rival que demostró ser mejor. El resultado, 12 puntos de diferencia, fue quizá excesivo, pero no oculta que España, ahora mismo, parece un par de puntos por debajo de las aspirantes a medalla, entre las que bien se puede ubicar también a Grecia y a Canadá, sus otras dos rivales de grupo. Pintan bastos, por mucho que con esta España nada sea nunca descartable.

El mal primer cuarto, con 31 puntos encajados, fue un lastre contra el que una España liderada por un omnipresente Aldama (27 puntos) trató de bregar después, llegando a ponerse por delante en el mar-

# Australia, demasiado para España en el estreno

La selección cae en su primer encuentro ante un rival superior y se complica la clasificación para cuartos



El australiano Daniels rebotea con firmeza ante Rudy Fernández y su compañero Landale. | Efe

cador. Pero siempre dio la sensación de que la Australia de Giddey, Landale y Mills tenía el control de lo que ocurría, preparada para ace-

lerar cuando fuera necesario.

La selección oceánica arrancó la matinal desplegándose sobre el parque como un ciclón, abrumando

a una España trémula e imprecisa. No eran capaces los jugadores de Scariolo de frenar las acometidas ofensivas de Giddey. Gobernaba el

partido el escolta de los Bulls, con el apoyo de Landale bajo los aros. La sangría se fue mitigando conforme Scariolo fue sacando a su segunda unidad, con Rudy, Lull y Garuba, más física y preparada para el barro que la primera.

Encajó España 31 puntos en un solo cuarto, una barbaridad que Lull maquilló al inicio del segundo parcial, con dos triples (31-27) que templaron el ímpetu «aussie», favorecido por los minutos de descanso de un Giddey que encontraba con demasiada frecuencia la manera de hacer daño a la defensa española.

El 49-42 del descanso fue hasta bueno para los de Scariolo, que con un parcial de 5-14 se pusieron por delante en cuatro minutos (54-56), gracias al acierto de Abrines y Aldama, en los triples, y la firmeza en las calderas de Willy.

Australia, sin embargo, replicó con dos triples prácticamente seguidos e incrementando su determinación en el rebote. Encendió las alarmas, en fin, cuando vio que España se le subía a la chepa y retomó, con Mills a la batuta, el mando del duelo con un parcial de 15-4 en los seis minutos finales del cuarto que volvió a levantar un muro (69-60). Lull, con ocho puntos seguidos en tres minutos, apretó de nuevo el marcador (73-68). Pero como había pasado en el anterior cuarto, Australia reaccionó en cuanto se sintió amenazada, de nuevo con Mills como líder de los ataques oceánicos.

El martes, ante Grecia, España se lo jugará casi todo, con el cierre de la fase de grupos el viernes ante Canadá.



Pepo Conill, ante Lee Morton en un momento del Gran Bretaña-España masculino de ayer. | Efe

HOCKEY

## La España de María López quiere vengar a los chicos

La selección femenina de hockey hierba, capitaneada por la gijonesa María López, busca iniciar con buen pie su andadura en los Juegos en el primer partido del grupo B, en el que se medirán a Gran Bretaña (13.15 horas, La1). De este modo, las jugadoras españolas buscan dar una mejor imagen que la dada por sus homólogos masculinos en la jornada de ayer, en la que el combinado nacional cayó con estrépito, también contra los británicos (4-0), complicándose las opciones de acceder a la siguiente ronda. Países Bajos, actual número uno del ranking; Alemania, rival hoy de España (17 horas, La2), Francia y Sudáfrica son el resto de rivales de España en el grupo A, y pasan cuatro de ronda.



Laura Fuertes, antes de la ceremonia inaugural. | LNE

BOXEO

## Laura Fuertes, estreno histórico ante Herrera

El boxeo español se estrena hoy y también lo hace la gijonesa Laura Fuertes, toda una pionera. La asturiana, al saltar al ring, se convertirá en la primera boxeadora española en una cita olímpica. Fuertes hará su debut en preliminares de 50 kilos ante la mexicana Fátima Herrera, en un combate que comenzará en torno a las 17.06 horas, según está programado, y en el que la gijonesa tratará de ampliar una participación que ya es histórica. Además, sale a escena también una de las mejores bazas para lograr medalla de la delegación española, Enmanuel Pla, que combate contra el chino Xuezheng Han, número ocho del mundo, en octavos de final de 92 kilos.



La lateral Elena Ruiz, en una acción del duelo. | Efe

WATERPOLO

## La selección femenina arrasa a la anfitriona (15-6)

La selección española femenina de waterpolo femenino venció ayer con claridad a Francia (15-6) en el primer partido del torneo de los Juegos Olímpicos de París 2024, en un gran arranque de las de Miki Oca ante unas anfitrionas que apenas pudieron oponer resistencia al inicio de un duelo dominado siempre por las españolas. Mejores en las superioridades, imponiendo su defensa y con una Elena Ruiz que lideró el ataque, España empezó de la mejor manera el torneo, con una victoria clave para la clasificación final en un grupo complicado con Grecia, Italia y Estados Unidos. Por su parte, el equipo masculino debuta hoy en el grupo B contra Australia (10.30 horas, La1).